

2023年9月29日 5歳児担任 木村由利香 平香緒里

♡くまぐみ33にん こころをひとつに…♡

10月7日(土)の保育園最後の運動会に向けて、毎日の練習を頑張っているくまぐみのみんな。"心をひとつに""最後まで諦めない""集中""後悔のないように""まずはやってみよう!""自分を信じて"…等、子どもたちとたくさんの言葉を伝え合い、感じ合いながら、取り組む毎日。これまでの練習の中で、個としても、クラスとしても、それぞれにたくさんのドラマがあり、心身をたくさん動かし成長しています。

りすぐみで担任させていただいた時、小さかったみんなと一緒に、くまぐみのお兄さんお姉さんの運動会の練習を見て、楽器の真似っこをしたり、「大きい太鼓やりたいな~」とお話ししたり、カラーポリ袋で作ったバルーンをみんなでやっていた頃が懐かしく思い返されます。そして今、心も体もぐんと大きくなったみんなと一緒に、運動会を迎えられることに大きな喜びや、感動があります。今度はみんなが立派なお兄さんお姉さん!憧れの存在です。とっても嬉しいね♪

本番まであと少し!お子さんも、保護者のみなさんも健康安全には十分お気をつけていただき、笑顔いっぱい幸せいっぱいの心に残る運動会を迎えましょう!

子どもたちがこんなにもやる気いっぱいで頑張ることができるのは、大好きなお家の方が、たくさんの応援をしてくださっている・大好きなお家の方に見てもらいたい!という、強い気持ちがあるからこそです。

大きなパワーを胸に、本番も"笑顔いっぱい・元気いっぱい・仲良しいっぱい・力いっぱい"頑張ります!当日も、たくさんの応援をよろしくお願いいたします♡

※種目の内容についてや立ち位置について等、ご不明な点等ございましたらお気軽にお声掛けください♪

★びっくり! かぼちゃの収穫 ↓★

夏野菜の一つとして育てていたかぼちゃ。今年は猛暑の影響もあってか、花が咲いてもすぐに枯れてしまい、思うように育たず、今年はもう収穫ができないかな…と、私たちも諦めつつありました。そんな中、小さなかぼちゃの実を発見!腐らないように…動物に取られないよう…そっと見守ってきました。そして数日後、実も成長し、かばちゃらしい色や模様になり…収穫することができました!!!

"最後まで諦めない"と、毎日の練習を頑張っているくまぐみさんの姿を見て、かぼちゃさんも諦めずに、大きくなってくれたのかな♡ "みんなの気持ちがそろったからや!!" "ダメだと思っていたのに、心の中でちゃんと育ってたんや!" "あきらめなかったら本当にできた!"と、素敵な言葉を口にしながら収穫を喜んでいましたよ♪かぼちゃさんも、頑張るみんなのことを応援してくれていますね♪

《10月のねらい》

- ・寒暖差に留意し、健康に過ごすことができる。
- ・秋の自然物を見つけたり、遊びに取り入れたりして、親しみをもつことができる
- 仲間と一緒に目的をもって活動する充実感を味わうことができる。



